



INFORMAN.id

Enam bulan berlatih Pencak Silat, 40 CASN Lapas Karanganyar jalani Ujian Kenaikan Tingkat

Rizal Afif Kurniawan. - INFORMAN.ID

Oct 2, 2022 - 10:14



Ujian kenaikan tingkat 40 CASN Lapas Karanganyar

Enam Bulan Berlatih Pencak Silat Merpati Putih, 40 CASN Lapas Karanganyar Jalani Ujian Kenaikan Tingkat

CILACAP - Sejumlah 40 (empat puluh) orang Calon Aparatur Sipil Negara Lapas Karanganyar pada hari ini jalani ujian kenaikan tingkat pencak silat merpati putih. Bertempat di Lapas Karanganyar, ke-40 CASN menjalani ujian untuk membuktikan hasil latihannya selama 6 (enam) bulan ini, Minggu (02/10/2022)

Ujian Kenaikan Tingkat (UKT) adalah pengujian teknik dan gerakan, fisik, dan tenaga dalam. Tujuan dari UKT ini adalah untuk menguji kemampuan para anggota Merpati Putih selama latihan serta untuk menaikan tingkat sabuk mereka.

“Selamat datang kepada tim penguji dari PPS Betaki Merpati Putih Cabang Cilacap. Terimakasih atas kesediaannya untuk menguji di Kolat Nusakambangan.” - Tuter Ari Adi Kurniawan.

“Pelaksanaan dilangsungkan di Nusakambangan karena di Nusakambangan sendiri memang sudah ada Kelompok Latihan yang terdiri dari beberapa lapas. Ujian akan dilaksanakan selama 2 hari yaitu sabtu dan minggu, 1 sampai 2 Oktober 2022” - Sambung Ari Adi Kurniawan

Pada Ujian Kenaikan Tingkat ini, turut pula diikuti dari CASN Lapas Narkotika dan Lapas Besi yang juga menjadi bagian dari Pencak Silat Merpati Putih Kolat Nusakambangan.

“Sama halnya UKT pada umumnya, mereka akan diuji tata gerak, teknik pernafasan, fisik dan power.” - Ucap Agung Pratomo selaku Ketua Kolat Nusakambangan

“Penguji akan menilai secara keseluruhan dari materi yang akan diujikan. Sebenarnya pada kesempatan ini tidak hanya diikuti oleh CASN yang akan naik tingkat ke Dasar 2 tetapi juga diikuti oleh beberapa ASN Lapas Karanganyar yang akan naik tingkat ke Balik 2.” - Sambung Agung Pratomo

Materi ujian pada hari ini yaitu pertama, ujian tulis. Kedua, ujian rangkaian gerak. Ketiga, ujian pematahan benda keras, berupa beton cor.

Kegiatan berjalan dengan aman dan lancar. Seluruh penguji yang akan memasuki lapas karanganyar juga di cek sesuai SOP.